

Exposición sobre la figura del economista alicantino Germán Bernácer en el Museo del Calzado

11/01/2022



La presentación ha tenido lugar esta mañana | J.C.

La exposición *Germán Bernácer: el economista humanista* abrirá sus puertas mañana en la Sala Ficia del Museo del Calzado, donde se podrá visitar hasta el 31 de enero. Se sorteará una noche de hotel en la sierra de Aitana entre los visitantes.

La exposición tiene como objetivo difundir el perfil profesional y humano, además del pensamiento y la obra del economista-humanista alicantino más polifacético y universal. Está coorganizada por la Sede Universitaria de

Elda de la Universidad de Alicante, la Cátedra Germán Bernácer y el Foro de Debate Económico Germán Bernácer.

Está previsto celebrar también un acto de presentación de la figura de Germán Bernácer con una charla y visionado de un vídeo sobre este personaje, junto a una mesa redonda sobre retos para el desarrollo económico de Elda, cuya fecha se ha aplazado hasta que la situación sanitaria sea más favorable.